

今夜のゲストはマイケル・フリン中将と彼の長年の友人であるトーマス・マッキナーニー中将、そして国家情報の研究者で作家のメアリー・ファニングです。そうですね フリン中将はトランプ大統領からの 恩赦後初のインタビューに参加しています 彼は30分間、アメリカ国民に向けて 何が起こるか、何をすべきか、何が起きたかを 直接話しています そして、マッキナーニー将軍が速報で入ってきます... ..それが本当に何であるか、あなたはショックを受けることになるでしょう。そして、すべてを打ち破った女性の話を聞きました。メアリー・ファニングと共同執筆者のアラン・ジョーンズ 彼らは2015年12月にすべての焦点が一堂に会してこの話を破った。今夜の独占放送をお届けします 世界観の週末時間は今から始まります

wVW放送ネットワーク

話題が長い科学、政府であるかどうかブランドンの家と世界観の週末の時間を表しています。

経済、歴史、家族、社会問題、教育、神学など。ブランドンは、今日の問題に明確な焦点を当てます。

聖書のレンズ

世界観です。そして今は

こちらがホストです

ブランドン・ハウス

こんばんは、放送によろしく。ご参加ありがとうございます とても特別な金曜日の夜です 11月27日 マッキナーニー将軍とメアリー・ファニングとの放送です 後からアラン・ジョーンズが加わります 今夜は非常に重要な話題を取り上げます ちょっと待ってくれ この電話を見よう パートンハウスの皆さん 将軍、ご参加ありがとうございます 今、放送を始めたところだ 発表しよう マッキナーニー将軍、マッキナーニー将軍、あなたの友人が加わりました。今夜の放送の視聴者に 友人を紹介しますか？

はい、ブランドンに伝えたいのですが マイク・フリン将軍が合衆国から 恩赦を受けた数日後に今夜参加します しかし、大統領閣下、彼をお迎えできて大変光栄です 彼と私はメアリーとアランと一緒にこの政権とこの国に対する反逆罪について話すことができます この大統領とフリン将軍はその重要な役割を果たしました 今日我々が直面しているこの脅威について それは私たちと一緒にあなたを持っている絶対的な偉大な名誉ですので、そうしました。マイクは絶対にアメリカ人に何が起きているかを知らせなければなりません その通りです それと一緒に

将軍、私はあなたに床を譲るつもりです 携帯電話を使っているのは知っています

が、私はただフロアを渡して、アメリカの人々に話をさせてもらいます。ご来場ありがとうございました

まず最初にお礼を言いたい トム 今夜の出演を依頼された男と連絡を取ってくれたことに 感謝します ブランドンにも感謝します あなたの聴衆が誰なのか 誰が誰なのかは分かりません しかし、この国で起きていることは、絶対にあってはならないことです。私たちは間違いなくこの国を経験しています 歴史のるつぼの中を進んでいます そして、私たちがしない場合、私たちはそれが次の数週間にわたって今起きていることが何であるかを修正しない場合、その後、私は本当に私は本当に私たちの国で何が起ころかについて考えることさえ嫌い12月の後半部分に、確かに来月に向かって前進する。国がバイデン副大統領を次の大統領として受け入れるとは一秒たりとも信じていません。この国が歴史上経験した中で最大の不正行為であることを 私は今まさにその真っ只中にいます それをお伝えします まず、大統領は勝利への明確な道筋を持っています。彼らは勝利への明確な道筋を持っていて、実際には法廷での行動を必要としません。彼らが必要とするのは、選挙で選ばれた役人や 率直に言って、多くのアメリカ人が 前に出てきて、彼らの話をしてきています つまり、数百人、数百人のアメリカ人が全国の様々な州で、スイング州だけでなく、他の多くの州でも、彼らの話を名乗り出て、宣誓供述書を証人として提出してくれています。今日はある特定の州から10~12人のアシッドデイビッドが来ていました。多くの人々への脅迫があったので、彼らは写真と宣誓供述書を送ってきました。だから、私はそれを全て言います そして、一方では、もう一方では、先ほど説明したように、この大統領には明確な勝利への道があります 率直に言って、ペンシルバニア、アリゾナ、ジョージア、 ジョージア州、ネバダ州、ミシガン州、そしてもう一つはウィスコンシン州ですウィスコンシン州では13万ベジリオンの投票用紙の差があります いろんな事が起きています そして、私にとっては、それは全てポジティブな事です 私は今日、次の大統領は誰でしょうかと聞かれました 10段階評価で答えました 10段階評価では、ドナルド・トランプでしょうトランプ大統領でしょう私の心の中では間違いありません彼がこの選挙に勝ったことは間違いありません

選挙人の大学投票で、私たちが見てきたことは、もう終わっています。つまり、この20年間、おそらくもっと長い間に しかし、ここ20年の間に、私たちが見てきたのは共産主義中国の長期的な計画の中で 彼らのある種の計画は、今世紀の中頃までには、私たちが今いる今世紀の中頃までにはありません。前回の2016年の選挙で、必要な候補者を得られなかった時、アメリカが向かっているイデオロギーのようなものを それで、今、私たちが持っているものは、これは盗難です、投票用紙の郵送による盗難です、これは、ソフトウェア、スマートマティックソフトウェアとドミニオンのドミニオンシステムです。つまり、これらのシステムは、この国が所有していないシステムです この国が所有しているわけではありません。他の国が所有しているのです。この国に導入されたのです。どのようにして、アメリカ合衆国として言えるのか？この国で作られていないシステムを受け入れると言えるのか？しかも、最終的にはそうでもないのか？多くの場合、投票は、この国でさえ集計されていませんか？この国ではどうやって言えるのでしょうか？この国では、皆さんとリスナーの皆さんのために、一つの最も貴重なものが 私た

ちを平等にしているのは、投票所に入ってカーテンを閉めたり、中に入って投票に身を乗り出したりした時です。だからこそ、公平で自由でなければなりません。そして、それは、そうではありませんでした。過去の選挙でも、このようなことがあったという証拠があります。しかし、私たちは今回の選挙に集中しています。私たちは負けるために参加しているわけではありません。負けるために参加しているわけではありません。この戦いに勝つために参加しています。そして、私は、私たちが勝つと信じています。そして、私は確信しています。我々には適切な人材がいるからです。正しい計画と戦略がある。直接的にも間接的にも...みんながお互いに話し合っています。だから、私は、あなたが知っているように、私は、私は、私は、私は、私は不安だし、あなたはおそらく私の声でそれを聞くことができます。私は少し不安を感じています。メディアや検閲が信じられないからです。つまり、彼らがアメリカ合衆国大統領に何をしているかを見てください。ツイッターがアメリカ合衆国大統領に何をしているか見てください。アメリカ合衆国。私が意味するのは、これはこれは、それはそれは、それは私に落胆している。これは爆弾であり、憲法修正第一条の忌まわしいものです。言論の自由です。率直に言って、アメリカ合衆国の大統領にとって唯一のコミュニケーションの手段は外を歩いたり、人前に出たりすることです。外を歩いて報道陣と話したり、ソーシャルメディアを使ってコミュニケーションを取ることができます。記者会見ではありませんが先日ペンシルバニアで行われた公聴会を見た人はいるでしょうか。驚異的な公聴会でした。ポールと一緒にペンシルバニアの上院議員の政治家がパネルに参加していました。ペンシルバニア州のためにパネルを運営した一人の上院議員は公聴会を聞き、多くの証人を聞き、ルーニーを聞き、ジョン・アリソンを聞き、それを実行した個人は退役した軍の大佐でした。彼は現在ペンシルバニア州の上院議員です。彼は最後に短い要約スピーチをしてくれました。それは心温まるものでした。母とアップルパイのようなものでした。この国でこのような事が起こるのを許してはいけないと。第三世界の国として、自分たちを世界に向けて、自分たちで自分たちのことを注視することはできない、ということです。

締めくくりのスピーチで、ツイッターは何をしたの？ ツイッターは彼をオフラインにしました。すぐに彼のツイッターアカウントを完全に削除しました。それで人々はこの男をフォローできなくなった。とんでもないことだよ。言語道断だ。ソーシャルメディア会社は公共の場の一部だ。彼らは、与えられたものを利用されています。それは本当の特権です。それを悪用しています。とにかく、私は何度も何度も言いたいことがあります。何か質問があるか、何かに飛び込みたいと思っているかどうかを見てみたいと思います。私は言ったが、私は、私は、私は動揺している。私は決意しています、私は回復するつもりです。そして、この国の何百万人、何百万人、何百万人もの人々が私と同じように感じていることを反映していると信じています。

その通りです。皆さん、マイケル・フリン将軍が参加しています。将軍、先日の声明の中でアメリカ大統領への感謝の言葉として「クーデター」という言葉を使っていましたね。二度とこのような事が起こらないようにしましょうと言っていました。アメリカ国民はクーデターという言葉を使っていました。クーデターとは何ですか？ マキナーニー将軍はクーデターを何度も何度も使っていますが、大げさな

言い方だが 君は男ではない その言葉はあなたの声明には使われていない理由もなく釈放されたあなたがその言葉を使ったことについて説明してもらえますか？

確かに、私たちが過去4年間で経験したことは、確かに2016年後半、非常に2016年後半には、そして2017年初頭には、正当に選出された大統領を失脚させようとする非常に強い努力がありました。そして、本当にドナルド・トランプを追い出そうとしたのは、政治的な圧力、技術的な圧力、財政的な圧力によって、彼の在任期間の早い段階で、たぶん、彼に言わせようと思いました、あなたは知っているでしょう、私はこれを必要としない、私はこれを我慢して立ち去るつもりはありません。センチメント効果があったと思います。彼が言ったのは、ニューヨークから来た人で、政治家になったことはないでしょうが、彼はこう言うでしょう。彼がそうしてくれたことを 神に感謝します 彼がそうした時、それは続きました その後も、その努力は続きました あらゆる方法で、彼を追いかけ続けました 偽のロシアゲート、スパイゲート、偽の弾劾、あるいは、他のいくつかの手段を使って 彼を排除しようとしています これが第一段階であり、今もそうです。それは何年も続いています 今、私たちは別のものに移行しています その点では違いはありませんが これはまだ.....これはまだクーデターが進行中です。しかし、今は少し違っています。そして、それは、それは、それは、それは、実際には、ある種の 彼らは、2016年に負けたときに、彼らのゲームをアップしました。決断があったのだと思います。そして、私と私は、あなたが知っている、私は、あなたが知っている、私たちはこれが再び起こることを許可するつもりはありません、と言うために、何らかの種類の決定があったと信じています。つまり、戻るだけでいいんです。この夏のコメントを聞いてみてくださいこの民主党の幹部の何人かの人たちのコメントです ヒラリー・クリントンは、7月だったと思いますが、夏の半ばに、彼女が言っていました。私が意味するのは、なぜ彼女は夏の真っ只中にそれを言うだろう、3つは選挙の前に4ヶ月かもしれません。私が経験してきたことの一つは、軍での経験や世界中の様々な場所での経験から知っていることですが、敵が何かを言うと来た時には、その言葉に注意を払って まあ、この場合、私たちには反対陣営があります 彼らは、あなたが知っているように、私たちの政党の反対陣営で、私たちは知っています 彼らは、左の政党が本当に左の政党に道を踏み外していることを知っています 今の私は、それを民主党と呼んだり、民主党と呼んだりするのに苦労しています。それは名前だけの人々です それは本当にアメリカの民主社会党が持っているのも、あなたが知っている、あなたはその要素の上にそれを取るために奉仕しています。そして、彼らは非常に大きな声を上げています。そして、彼らはそこにいます、ケイティ、ケイティバーのようなものです、ドア、私たちへの攻撃、私たちの国と私たちの生き方、そして彼らは今できることを何でもしています、大丈夫、ここで見るべきものは何もない、というふりをしようとしています。ジョーが次の大統領になるんだ 詐欺行為のレベルは間違いなく高いと思います

私たちが見てきたこと、報告されてきたことは確かに犯罪行為と言えるでしょう しかし、それは、あなたが知っているように、それはまだ見ていません、なぜなら、それはさらに調査しなければならない何かだからです しかし、民事面から見ると、私が知っている人々が関与しているのは間違いなく何千、何千、何万もの

投票用紙があるという事です。非常に戦略的な方法で何が起こったかという、電子投票では必要な結果が得られませんでした。11月3日の火曜日に 電子投票は彼らが必要とする結果を達成できませんでした 彼らを圧倒し 必要な票を得ることができました なぜなら、本質的にシステムが必要なところまで投票数を集めるようにシステムが設定されていなかったからです。同時に、州ごとに異なる方法で数字を混ぜたりしていることを隠していました。それが起こった時、彼らは悟りました もう止めよう、シャットダウンしよう、前代未聞のことです そしてバイデン副大統領は寝てしまった そしてシャットダウンした しかし、あなたは知っている、その夜、5つの州がシャットダウンを停止しました。どうやったらそんなことが起こるのを許すんだ？そして、もちろん、次の数日間、本当に11月4日から11月7日まで、投票用紙の郵送を見始めます。つまり、たくさんの証拠があり、たくさんの人が名乗り出ています 全体では、おそらく数百人はいると思いますが、低い投票率の宣誓供述書を持っていて、もううんざりだと言って立ち上がった人たちです 民主党員と共和党員ですが、今夜、別の国の別の地域から 別の記事が届きました 民主党員の女性は、自分が見たものに絶対的にうんざりしています 彼女は どうしたらいいのか 迷っていましたが 彼女は最終的に言いました 前進して報告しなければならぬと 私は自分自身では生きていけないと それが、心の中で感じている人々に起こっていることです。愛国心を持っている人たちは、まだ言っています。共和国であることを望んでいないのです。他の何かに変えたいのです。ある大統領が言ったように、アメリカを根本的に変えたいのです。それは人々が望んでいることではありません。人々が望んでいるのは、この憲法の下で、私たちが持っている自由と自由のある生活を送りたいということです。それが、今の状況です。これは、現在進行形の努力であり、過去の歴史の中で、何年も前に、中米やカリブ海諸国や他の国で、他の第三世界の国々も見てきました。今、我が国で起きていることは、我慢できません。

これは新しい戦争の方法です。これが新しい戦争のやり方だと言っているのは 將軍たちではありませんか？それはサイバー戦争ですか？そう言っているのか？

ああ、サイバーだよ、いろいろなものが組み合わさったものだ。確かに情報情報ですね。情報をどう活用するか、情報をどう活用するか、心理作戦の基本は、ターゲットを確実に選び、何度も何度も何度もメッセージを繰り返すことです。この国の規模でそれを行う唯一の方法は、あらゆるコミュニケーション方法で、基本的には、メディアを味方につける必要があります。何年もかけて、どれだけのことが行われてきたかを見てください。なぜなら、誰もが知っているのは、引用符ではなく、メインストリーム・メディアです。技術企業、ソーシャルメディア、技術企業、フェイスブックからインスタグラム、もちろんツイッター、先ほども述べましたが、これらは全て、ご存知の通り、ナラティブをコントロールして、アメリカ国民に何を知っておくべきかを伝えようとしています。

洗脳です。情報戦です。洗脳は心理作戦です。あなたが勉強したような、他の人が学校で勉強したようなことですよ？

まあ、書いてありましたが、それ以上です。それ以上です。でもそうですね、戦

争の種類ですね、実際、中国のドクトリンを勉強すると、中国のドクトリンには6つの段階があります、最初の5段階は情報に関係しています。これは最後の部分で、もしそれが失敗した場合、または、追加のものが必要な場合、あなたは門に行く、私は言う、あなたは、あなたが何かコネチカット、キネティックなものを見るかもしれないとき、私たちは、私たちは、私たちは、私たちは、この種の情報戦の時代にいます。それは、それは前例がありません。つまり、またしても、私は、ここで私の箱の上に立って、アメリカの大統領は、アメリカの企業に検閲されていると言うつもりです。つまり、考えてみてください、考えてみてください。私は、私は、私は、私は、時々途方に暮れています、私がそれについて話すとき、私は、それについて話すとき、私は、あなたが知っているように、1日に2、3回、異なるグループの2つの異なる人々にそれについて話します。会社が、あなたが言ったことは、社長が言ったことは、完全に真実ではない、あるいは、不正があった、あるいは、不正が証明されていないとつまり、彼らはよくまあ、そんなことを言うてくれましたね、アメリカ大統領に。主流メディアの群衆の中に出て行っても、彼は公平なショットを得られないからです。彼のインタビューを見てください、昨日だったと思いますが 誰かが大統領のオフィスで アメリカ大統領と話していて そんな風に話しかけてはいけません 学校の校庭にあるポンプの束みたいなもので そんなものはこの国では持てません。私が意味するのは、議論と、そして、そして、そして、そして、鋭い質問、しかし、完全にではなく、完全に大統領だけではなく、あなたはあなたがその中で彼を好きではないかもしれませんし、それは結構です。しかし、彼はアメリカ合衆国の大統領職を代表しています。彼は私たちの国旗、憲法、国を代表しています ですから、今、私たちが経験していることはトランプ大統領への攻撃以上のものです これはアメリカ共和国への攻撃です 詐欺師に対する攻撃です。この偉大な国に対する攻撃です。そして、国民は、全国の人々は、そこにいて、うんざりしています。彼らが待っているのは、州で選ばれた自分たちの選挙で選ばれた役人が自分の仕事をする結果を待っているということです CNNやフォックスニュースや知事や国務長官が選挙を認証したからといって、州議会が認証しなければ、特定の州では認証されません。そして、もし異議申し立てがあつて、正当な法的な異議申し立てがあつたとしても、彼らは座ったまま、座ったまま、認定することはできません。法的な挑戦が続いている間は それはただ、それはそれでうまくいかないだけです。だから大手メディアはこれを取り上げようとしないだけで 悲しいことに、彼らは私たちの喉に押し込もうとしています アメリカの一般市民は、それをよく見抜いています

来てくれたことに感謝しています。オルタナティブ・メディア・サイトとは何でしょうか？これらを全て足し合わせると 数百万人から数百万人の人々に到達しています この新しいメディアを通してです 私は一般的な話を長くしたくありません あなたは非常に寛大だったので ここにいたいと思います もう少し質問をしたいと思います 私たちは、あなたが知っているように、私は知っていますが、人々が不満を持っていることを知っています。彼らは、床を歩き回っています。メディアが何を言っているのか、それが人々を落胆させているのかを見て、彼らは本当に、本当に動揺しています。でも、あなたはそこに頑張れと言っているんですよ、これはすべてうまくいくと。あなたがそう言うことができるかどうかはわ

かりませんが、ただそう言うことができないのであれば、私にはわかりません。でも、シドニー・パウエルが、これから出てくる情報をたくさん話しているのは知っています。彼女はそれを試しにメディアにではなく、法廷に出したいと思っています。しかし、ドイツのサーバーに関連した強固な証拠については話せますか、話せませんか？

ああ、今は話したくない 彼女が言っていましたが、彼女は本当に良い報告書を持っていますジョージア州で別の修正案を提出しました ジョージア州では今日、ミシガン州では今日提出しました おそらくこの1時間か2時間の間に、ジョージア州の修正案を提出して、またミシガン州の修正案を提出しました。次の優先事項は、他の州のいくつかの大きな課題を検討することだと思いますが、実際に行って調べてみる必要があります。これは課題です、あなたが行って調査しなければならないことです、提出書類の中には 今は、私たちの歴史の中で、この時です。もし、これを正しく行わなければ、この国は終わりです。私は自分のために立っているのではなく、子供や孫のために立っているのです。率直に言って、私たちは国としての希望の光です そして、私が言いたいのは..... 私がここにジャンプしなければならないから..... 私はそれを包み込むと言うだろう。勝利への道はあるつまり、はっきりしているのがキーとなるのは、ジョージア、ミシガン、アリゾナ、ジョージア、ミシガン、ウィスコンシン、ミシガン、アリゾナ、ネバダです。つまり、大統領がペンシルバニアなしで勝つために必要なマージンに到達する方法がありますが 私の口調が、とても、とても、強いものになりたくないからです。フラストレーションを感じるでしょうが、本当にフラストレーションではありません。私は決意しています。私は、この攻撃に抵抗力を持ち続けるつもりです。これは、私たちが持つことができない、これを許すことができないということではありません。きちんとやっていくんだ 法的に行われ、正しく行われます。この国を愛するアメリカの 愛国者たちと一緒に 法的な戦場で 戦士のように戦っています シンディのような仲間や ルディ・ジュリアーニや リンウッドのようなチームのような人たちと 懸命に戦っています これは良い兆候です 裁判官の一人が訴えを 棄却しようと思っていましたが 第11巡回区は彼から訴訟を引き抜き 控訴に持ち込んだのです 十分な証拠があると判断したからです ですから、私たちはここで勢いが変わるのを見ることになるかと信じています。一日の終わりには、地滑りで大勝したと分かるでしょう就任式は今年の1月に行われるでしょう

将軍、お時間をどうもありがとうございました 我が国への奉仕に感謝します そして、あなたの言葉で私たちに名誉を与えてくれました今夜、あなたの時間を割いてくれて感謝していますアメリカの人々に話してください。生放送だけではありませんがもちろんこれを放送します遠くに広く伝えます 今夜の時間を利用して、多くの人々を 励ますことになるでしょう 将軍、ありがとうございます

偉大な友人だ そしてトム アメリカに神のご加護がありますように ありがとう

ありがとうございます フリン将軍 マキナーニー将軍とマキナーニー中将与メアリー・ファニングです

うわー！

お前らがどれだけ聞き取れるか知らんが 私は携帯電話を切っていたからです でも、聞こえた？

聞こえるよ そうだな

一般的には？マキナーニー 友人の発言について コメントしてくれないか？手伝って来てありがとう

これは絶対に重要です フリン将軍が公に話すことができたのは 初めてだと思いますし、このような環境では このような環境の中で公に話すことができたのは 初めてだと思いますので 感謝しています メアリーがあなたと話しているのは知っています とても重要なことです あなたが持っているものは、それが高速で移動する列車であるため、今夜やっています。そして、それは私があなたにそれをして欲しかった理由です。私たちはアメリカの歴史の中で最も前例のない状況を見ているからです。これは南北戦争以来の最も危険な状況であり、この国の団結を維持することです。なぜ私がそれを言うのか？南北戦争はただの戦争でした 今日のフリン将軍の話では サイバー戦争について話しました サイバー戦争は隠された神秘的なもので 予期せぬ事態が起こる 起こるんだ 13万8千票や15万票が突然現れる 我々はコンピューターを見ているので 全て正当なものだと思っていますが しかし、今回のケースでは 合法ではありません フリン将軍の弁護士である シドニー・パウエルがしてきたことと 彼女がジョージア州とミシガン州で 水曜日の夜に提出したものののおかげで 感謝祭の前日の夜に その訴訟の記録を手に入れました 諜報機関の専門家として 彼の経歴にはあまり触れませんが しかし、彼が行ったこの宣言のために、私は引用され、独立して確認していますが、彼は私の名前を正しく使用しています。それは、元NSAの職員であり、私たちの良き友人であり、マリオンと一緒に仕事をしていたデニス・モンゴメリー、元CIAのアナリストであり、本当にハンマーとスコアカード機能の生みの親であり、発明者でした。それが私たちが壊したものです そして、日曜日、我々はそれを壊しました

選挙の前の月曜日に、これは必ず起こる行動だと言っていましたそして、実際に起こったことは起こったのです そしてメアリーはこの情報を私に伝えるのに非常に尽力してくれました そして突然ですが、11月3日に投票が始まった2日半前の2日前のことです。私が投票ゲームに巻き込まれるようになったのは、11月1日のことでした。私の経歴は、16年半、フォックスニュースに出演していた軍事アナリストです。軍事アナリストとして 私は空軍のナンバー3のマン・イン・ザ・エア・スタッフと空軍を担当してきました。私には素晴らしい経歴がありましたが、ブレナンにとっては、クラウド会社とエッジクラウドの会社を営んでいます。私はこの種の技術と、それが何をしているのかをよく知っていて、軍人時代にはそれを使って生活していました。1986年にトリポリを攻撃した時のことは誰もが覚えているでしょう。私は司令官でしたが、彼らはイギリスの私の基地から攻撃してきました。英国や他の情報源から情報を得たが しかし私の人生はこれに基づいています そして今、私が見ているのは、これらの技術がアメリカ国民に対して使

用されているという事です。彼らはこの国の支配権を掌握しようとしています。技術とサイバー戦争を通して。彼らは、フォックス・ニュースも参加していますが、その中には、我々を裏切った者も含まれています。彼らは、主流メディアをリストアップしています。そして、修正第一条は、彼らの味方になろうとしています。フリン将軍は、検閲について話しています。それは馬鹿げています、止めなければなりません。しかし、これらすべての資産のために、彼らは憲法、アメリカ合衆国を悪用しています、彼らは私たちの先祖たちがサイバー戦争に気づいていなかった位置に私たちを置いています。憲法に定められた選挙のプロセスを経て、選挙人名簿を作成し、12月14日に有権者が集まり、誰が大統領になるかを発表し、20日から11月にかけての就任式を経て、そして、私たちには時差があり、私たちのリスナーにこれを持ってきて、私たちには時差があり、私たちは法制度を通過しなければなりません。サイバー世界で動作するには設計されていませんでした 多くの裁判官が拒否し、何が起きたかを認識していません。これが私たちが直面している課題であり、私が今夜伝えたいことです。この決定プロセスをロックして封印しても問題ではありません 12月14日までは、大統領はここで十分に決着がつくまで退任すべきではありません。私たちアメリカ国民は事実の分析と検討を要求します 私はその事実のいくつかを取り上げます それが私を説得力のあるものにしたので 投票数の分布から始めましょう ペンシルバニア、ウィスコンシン、ミシガン、アリゾナ、ネバダ、ジョージアでは通常のシステム操作に基づいていません それらは、対象となる投票機の不正な電子操作によって引き起こされている。例えば、午前2時30分。11月4日、ペンシルバニア州、ウィスコンシン州、アリゾナ州、ネバダ州、ジョージア州で録画されたテレビ放送は、開票作業を中止することを決定し、翌日も継続することになりました。

このように、戦場となっている5州すべてが当初、意図的に集計を停止することを全会一致で決定したことは、非常に異例のことである。実のところ、前例がありません。フリン将軍が言及した5つの州の選挙担当者が事前に調整していたことを証明しています この大きな光が点滅しているので、投票プロセスを理解している人なら誰でも、すぐにこれに気づくでしょう。突然、ミシガンでは、朝の4時に、138,000票が表示されました。4人のゲストは、投票を止めることを決めた時、そこでサイバー戦争が行われました 狙いはドミニオンの投票機と その中のソフトウェアです それは彼らがあなたのiPhoneのようにこれらのアプリケーションを置くところです、そして彼らは今、数字が戻ってきて、これらの5つの州では、ミシガン州では138,000、あなたは10万または90,000を知っている、アリゾナ州では、これらは今、ネバダ州、ジョージア州、ペンシルバニア州では、この概念的な異なるものでしたが、重要なポイントは、彼らは正確に同じ割合であったことでした。これは数学的にあり得ない事ですこれは起こり得ない事です アルゴリズムが使われていたということです このアルゴリズムは範囲内に収まるように設計されています 集計された数字を組み合わせればこれらの票数が挿入されたことは明らかではありません これは非常に大きな赤信号です 人々がこの種のデータが何を意味するのかを理解することが重要ですさらに興味深い数字がいくつか出てきました ジョージア州では96,000票の不在者投票が無視されています フルトン郡では水漏れがありました ペンシルバニア州では180万票を市民に郵送しましたが、州が実施しました これは不在者投票ではなく 残高の管理が出来ていないもので

す 驚いたことにブランドンから 250万票が戻ってきた もし誰かが印刷機を持っていたとしたら... 我々はそれを印刷しているが これはただの抜き取りテストだ 天才でなくても理解できる 1.5と1.8を郵送して250万打席になったら、何かがおかしい。シドニーと大統領の一味が... フリン将軍が組織に亀裂を... 305の軍事情報部に協力していた 司法省やFBI、CIAの足跡は見られませんでした。

待機中

ディープステート だから、私はそこであなたを停止させてください。将軍、.....あなたが言ったことは.....非常に興味深いことです。誰がクラッキングを開いたのか？そして、あなたはクラッキングとは何かを説明しました。私たちは、シドニー・パウエルが使っていた言葉を知っています。しかし、あなたはそれが何であるかを言っただけです。戻してくれる？

はい、シドニーがクラッキングという言葉を使ったんです それが第5軍事情報大隊のニックネームです それが彼女の情報源で メアリーと私が知っている他の情報源と一緒に 情報を得ていますが 私たちは 話したくありません これに関連する様々な情報源を入手しています しかし、重要なのは、中国、イラン、ロシアが関与していて票を操作していることが明らかになったことです 加えて、米陸軍の米軍特殊部隊司令部は ドイツのフランクフルトのサーバーファームを見えています 彼らはインターネットを介して 5つの州や6つの州から スペインにデータを送っていました そして、ドイツのフランクフルトにも データを送っています そして、彼らは提供された全てのデータを知っています

何事もなく終わったのか？ところで、その押収は何事もなく終わったのか？

何事もなく終わったとは聞いていますが 私はそれを確認できていません。その点は気をつけたいですね。今、出てきたところです。しかし、私の最初の報告ではその作戦で米兵が殺されたということですね あれはCIAの作戦だった それは非常に心配なことが起こったのです メアリーと私とアランが日曜日と月曜日に 別のネットワークで知らせていたことが原因です それで彼らはそれを海外にバウンスすることにしました。それで、アメリカ大陸でハンマリングスコアカードが使っていたサーバーファームが使えなくなりました。それはどう考えても知らない。脆弱性が高くなるんですよ。だって、そういうデータを海外に移し始めると、他の人が見ても

しかし、あなたはそれがCIAの施設だったと言っていますね サーバーが国家によって持ち去られた場所です 特殊部隊はドイツのCIAの施設でした

その通り ドイツのフランクフルトです これで全ての情報が手に入りました。プラン将軍は、もちろん、人々は認識しなければなりませんが、アメリカの国防情報局として指揮を執っていた上級軍事情報将校でした。彼は、キャリアのある情報将校であり、前後関係なくこの情報を知っています。クラウドビジネスの経験から これは比較的、些細な操作でした。しかし、ブランドンのような多くの人々

が関わっていたので、その規模は非常に大きいです。フリン将軍が言及したように多くの人が関わっていて、民主主義者はこれを見越していました。しかし、私たちがやっていることは 憲法と競合しています そして、12月14日の選挙運動の日に 競合しています なぜかという、私たちはこの情報を持っているからです そして、私たちが知っているのは、ディープステートとトランプ大統領が戦った執行部だけではありませんでした。立法府にもありました アダム・シフ、ナンシー・ペロシ、シューマー、これらの人々が関わっていました。彼らはロシアのデマに関与していました クーデターにも関わっています しかし、司法省のサリバ判事もいた フリン将軍の判事だったから 妥協しなければならなかった だからこそ、3人のクラックインが 選ばれたのだと思う 大統領が彼らを信頼していたからこそ 選ばれたのだと思う だからこそ、クリス・ミラーは、現在、国防長官代理であり、元特殊作戦の英雄でもあります。

彼の演説はどうなったのでしょうか？全ての特殊作戦部隊に彼に直接答えるよう指示したと

それはあなたに教えてくれます、そう、それはあなたに教えてくれます、私たちはそのようなタイプを持っていたことを。この陰謀の一端を担っている者がいるからだ これは反逆罪であり、私たちが話しているのは、ただの政治だと思っているだけかもしれません。そうだな そうか オバマ大統領は2012年に使用したバイデンとフロリダで勝利した時に使用した 民主党は選挙期間中にそれを利用した バーニー・サンダースが負けて勝つために それが政治です 私たちはズルをしていたのよ いいえ、それは政治ではありません。これは反逆罪だ アーノルドは独立戦争で 士官学校を手放したが これほどの大木は歴史上見たことがない 政治家、政治家、サイバー戦争インフラセキュリティ機関のクリス・克蘭ツのトップは数週間前に解雇されました。彼は反逆罪を犯しています、彼は加担していたはずで、国民は理解しなければなりませんこのようなことをしたあなた方は米国への反逆罪を犯しています 私たちは、この大統領に要求するつもりです。アメリカ国民が何が起きているのかを完全に開示するまで、

あなたが言っていることは、一般的には、本を読んでください。はっきりさせておきましょう あなたの言っていることは トランプ大統領は国内外の敵から アメリカを守るという誓いを果たす必要があるということです そして、その誓いを果たすことを期限に縛られてはいけないということです それは私が言っていることを聞いているのですか？

まさにその通りだ ブラウン 憲法を守れ 失礼しました 私は

すまない 続けてくれ

憲法への誓いである... 国内外のあらゆる敵から国を守るという... 露骨な欠陥があると分かっているスケジュールを 許すべきではありません 今夜リスナーの皆様にお渡しした項目を見れば 誰でも理解できるでしょう 何十万票もの票が改ざんされていて、それが改ざんされていることは分かっています ところで、私は

これらのサーバーがそれを示していると信じています サリバンのような裁判官がいるからこそ、最高裁での処理が必要だと 彼が示すと信じています 指がみんなに向けられるようになるから。私は知らなかったわ ナーンバーグ裁判を利用するとはな 棧橋がやれと言ったから、オバマ大統領は知っていてやれと言ったと言われそうだ。そして、バイデン副大統領かバイデンがこのランナーだったから、彼がやれと言ったんだと。彼らは指を指すだろう。しかし、車で来た人たちが、車一台分の投票用紙を持って 笑いながら、折りたたまれていないものもあり、それを5、6つの激戦区に運んでいる時には 反逆罪に巻き込まれたくないということです そして、ボートは、私が思うに、私は、大統領がそのような圧倒的なボートを望んでいたと思うからです。まあ、私は彼らがこれらのことをしなければならなかったことを、彼がしたことを知っています。そして、これらは、彼らがやろうとしていたことの職人技ではありませんでした。彼らは、彼らが考え出した数字とバランスを合わせようとしていたのですが、どこに必要なかを判断し、リアルタイムでそれを行っていました。デジタルとアナログでバランスを取ろうとしていましたが、デジタルは簡単でした。数字を変えるだけでいいんです。チャップの名前は言いませんが 昨夜のテレビで 共和党員が言っていました なぜ重要なのか 共和党はジョージア州を 出ることが重要だと 何人出ても問題ないと 彼らにとってはデジタル数字だ ハンマーやスコアカードを 使わせるわけにはいかない 私の意見では、ジョージア州の男性のバランスを保つことはできません彼らは投票を開放したままにすべきです しかし、彼らは親権のチェーンを取得する必要があります。この土地の法律を絶対的に無視してはいけません 裁判官や立法者が、これを把握しなければなりません 道筋はあります。しかし、私は、民主党はこれが政治だと思っていると 思います そして、それを止めようとするでしょう そうなれば、国民は大統領が大統領の座に留まることを要求しなければなりません 反逆罪だからです 合衆国政府に対するクーデターだ 受け入れられない

三ツ星の将軍だ マッキナーニー 彼の経歴を調べて 今夜は時間がない 何度も何度も話したからだ トーマス・マッキナーニー三ツ星将軍だ 彼の経歴を調べてくれ 彼は大げさに言う人ではありません 2015年12月にメアリー・ファニングと アラン・ジョーンズがこの話をしました トーマス・マキニー-将軍マキニーは2017年3月にこの話をしました。デイブの番組では、デイブ、再び彼の名前は何か、メアリーとデイブ・ヤンダ彼のショー。そして、次の日にロシアのデマは、私は煙幕を推測するコミによって出てきます。そうですね 彼らは長い間、長い間、この件に関わっていたんですね。2週間前に3人から電話があった 諜報機関の関係者からだ この話をやめないと 恥をかくことになると言われた それが今、明らかになってきました 私たちのネットワークを使わないように 呼びかけてきたのだと思います アメリカの人々に情報を伝えるために 私たちのプラットフォームを使うのを やめさせようとしていたのです クラックやその他の言葉の意味が そして、それはすべての情報分野で出てきています。情報分野の内部の人々がいます。彼らはこれをシャットダウンしようとしていました。今は 諜報機関の中にも、この話を鵜呑みにして 支配しようとしている者がいると思います そうなんですか？

そうですね そして、彼らは反逆罪で有罪です。

メアリー コメントしてくれないか？メアリー

あなたは静かにしていました。あなたとアラン・ジョーンズが2015年12月にこれを破ったから、私はあなたをここに連れてきました。そして、うわー、あなたたちはある種の巨大な文学賞と研究賞に値します。でも、今夜聞いたことをぜひ聞いてみてください。この国には素晴らしい指導者がいます。マキナーニー将軍とプリン将軍に勝る者はいません 国内外の悪党には 痕跡を消すためにこの中間者を利用して 選挙を盗むだけでなく、アメリカを盗もうとしていた。建国の父たちはサイバー戦争について知らなかったかもしれないが、彼らはそれを見たとき、確かに専制政治を認識していた。トランプ大統領は退陣できません。中国とイランが私たちの選挙へのアクセス権を持っているとき、私たちは彼らがこの国に対する反逆とF戦争の彼らの違法行為によってアメリカを盗むことを許すことはできません。

戦争をするという行為。そしてそれはまさにその通りだと思います。イランや中国が絡んでいて ロシアが関与している そうだな 将軍、ロシアはミサイルについての 脅しをしています 船の突撃について話しています イランが報復の話をしています 核計画の父親は、この24時間かそこらで 連れ去られました イランは、ミサイルランチャーを 貨物船に積んでいると自慢しています これは何なんだ？まあ、それは...

は非常に不安定な状態になることを意味します。反逆罪や不正行為をしている人たちにアメリカ政府を接收させれば 彼らは自分たちが何をしているのかをよく知っていた。ほら、みんな、今後の民主党の勝利のパターンは、難しい質問をして大々的な記者会見をしないことだと思っているのか？彼の最大の集会は14台の車に14人が乗り、クラクションを鳴らし、地下室に留まっていたが、それが大統領の勝利のモデルなのだろうか？いいえ、しかし、彼は何かを知っていました。すべてのそれらの人々は、数字が出てくることを知っていました。ラスベガスで賭け事をしている人たち。それについての素晴らしい記事があります。カジノの人々は それらの勝者を見るべきだ 彼らは内部情報を持っていたから そして、彼らは反逆罪を犯しています。彼らは適切な当局に伝えなかったからです。フォックス・ニュースに加担していた者は誰でも、私の意見では、彼らの何人かは反逆罪を犯している、それが大統領であろうと、誰であろうと。そして、彼らはそれらの初期の発表をしました。この件に関わっている者は誰でも共謀している 彼らが合衆国大統領とその関係者に警告しなければ

それを信じろ ナンシー・ペロシ、アダム・シフ、ブロック・オバマ、ジョー・バイデンまで 遡ると信じていますか？

ええ、そうですね、彼らの行動や行動、ロシアのデマの全てに関わっています 今、私たちは、ジョン・ダーハムの状況を知る必要があります ジョン・ダーハムと司法長官法案は、彼らの仕事の状況を知っていますか？彼らは何をした？

マキナーニー将軍、時間切れになる前に10分以上の準備をしてください その時

にはカードも切れる アメリカ国民に伝えるために 全てを保存しておきたい だから、カードが切れたところには行きたくない だから、我々は別の8、9分ほど行きますが、2018年9月12日、米国の選挙への外国の干渉があった場合に特定の制裁を提起することに関する執行命令。トランプ大統領によるこの執行命令は、どのくらいこれに影響を与えるのでしょうか？ そして、どのように？

まあ、私は考えて、私はメアリーにもそれについて話すように頼むつもりです。しかし、私はそれが大きな役割を果たすと思います。大統領は何かが起きていることを知っていたことを教えてください そしてこれはメアリーのことを考えていたのです だから私は思うの メアリー あなたは詳細に行くことができます。先に行って メアリー

2020年の大統領選挙はジョー・バイデンに代わってトランプ大統領から盗まれたという豊富な証拠があります ジョー・バイデンは史上最大の有権者詐欺グループをまとめたと言っていました これを許すわけにはいきません。それはアメリカの最高のものになるでしょう、アメリカ国民は立ち上がらなければなりません。

メアリー.....私の前に2017年6月7日付の記事があります。あなたがここに書いているのは、プログラムについての記事です。私は、それがここで私を助けてくれたと呼ばれていたと思うのですが.....それは、野生の七面鳥か何かと呼ばれていたのですか？

ワイルドターキーは、スコアカードと同様に、ハンマーから外れた功績のいくつかです。「メドゥーサ」もそうだ。トルコはデニス・モンゴメリーによって作成されなかったが、メドゥーサとスコアカードは、ここでよくハンマーに私たちがオフに働いていたが、これらは、作成された悪用です。

ここでは 2017 年にあります。このことについて再び、あなたとアラン ジョーンズ、あなたの共同著者を書いています。彼らの本は、ところで、Amazonで見つけることができます ハンマーは、彼の友人の将軍マッキナーニーへの4つの星の提督ライオンの最後の言葉の合計であるクーデターは、彼らが研究し、これについて話していたので、彼らはより多くのライオンを追加し、4つの星の将軍マッキナーニー、3つの星は、2017年に一緒にラジオ番組をやったことを覚えています これについて警告し、その後、これは物事が本当に開いているを壊し始めたときである。しかし、再び、それは2015年です。その後、メアリー・ファニングとアラン・ジョーンズは 全ての調査を行い、情報を公開し始めました アメリカン・レポート・オーガニゼーション・ドット・オーガニズです。そうだな

またかよ

アメリカン・レポート・オーガニズ？メアリー、今、私たちは3人の人に圧力をかけられたことを知っているでしょう、私は情報機関からラジオやテレビをやめるように圧力をかけられました、私はしませんでした、私はあなたとアランと将軍を信じているからです。私はただ引き下がるつもりはなかった十分な情報と証拠

を見たからだ 将軍の信頼性を知っていたから 引き下がるつもりはなかった 諜報機関の関係者から3回も電話があったこの手の話をするとバカにされるぞ 今、それはすべて確認されています。しかし、何が興味深いか、メアリー、あなたと私はゲストについて話しましたある男が今書いています誰が、私が推測したように、このいくつかのプーさんのプーさんでした。そして今、彼は物語をコントロールしようとしています そして、それについてのインタビューをしています 私が気づいたのは、インタビューの中で、彼はCIAのトップとFBIのトップを擁護しようとしているように見えました だから、それは、私がこれについて話していないように、これをプーにしていたこれらの人々が信じられていたかもしれません。まあ、今、あなたの研究は何度も何度も肯定されています。それで、今、彼らは注意を払おうとしています、物語をコントロールしようとしています、そして、彼らは今、同じ人たちの何人かがCIAとFBIのトップを擁護しようとしているのでしょうか？ そうなのか？ 私が正しいのか間違っているのか？ 私の推測は？

その通りだと思います 元CIA捜査官のラリーは一面を飾ってるし、雑誌の記事も読める だがジーナもレイも無関係だと 声明を出したのは- 彼らを残しておきたいとの 疑念が強い発言だ これに参与している者は誰であっても、この国に対する反逆行為をしている側であり、立っているのです。彼らがどの機関であるかに関わらず これに自分自身を 巻き込もうとする前に 二度考えるべきです この反逆活動は、あまりにも長い間続いています、マリオン、これは直接オバマ政権から出てきました。これはオバマ政権から直接出てきました ジョン・ブレナンとジェームズ・クラッパーが ハンマーとして知られる外国人監視ツールを 違法に徴用した時です

それは、2003年にデニス・モンゴメリーによって設計されました。アメリカの安全を守るために、オバマ大統領が就任した約2週間後に 徴用され、ミュラー長官の下のFBIのサーバーに置かれました。

その通り デニス・モンゴメリーによると ロバート・ミュラーは ハンマー用のコンピューターを提供しました

もちろん 彼らはデニス・モンゴメリの信用を 失墜させようとしてしました 理由が分かるとは思いますが でも過去の番組で 議論したように 彼は免罪符を手に入れました インタビューと録音を受けた後に 嘘をつかなければ 刑務所行きでした 彼はそれを守り、免責取引をし、機密情報のいくつかを守り、刑務所には入っていない。彼を中傷しようとしている人たちには 沢山のことを教えてくれるはずよ メアリー、あなたはドナルド・トランプが先に行って譲歩する必要があるという考えを信じているのね... 譲歩すべきなのはジョー・バイデンだと思うわ。アメリカ国民は集団で立ち上がるべきだと思います。保守派は大量のツイート、フェイスブック、メールで立ち上がり、ジョー・バイデンに国を与えることができないと言うものをジョー・バイデンに譲歩するよう要求し始めるべきだと思います。それは本当に単純です。あなたは、アメリカの人々が要求すると信じていますかこれらの人々の一部が実際に反逆罪の告発に直面し、どのくらいの高さでこれが行くことができると思いますか？それとも、下層部への非難の終着点になると思

ますか？

選挙を超えて それは盗まれた票の終わりです ジョー・バイデンと彼の家族を見なければなりません 彼の息子ハンターに数十億ドル 彼の麻薬中毒の息子 中国から数十億ドル ウクライナからハンター・バイデンに数十億ドル あなたも想像できますか？ これとは別の日に メディアが沈黙を保っているという事実は 中国とイランとロシアが 我々の役人を買収しています あなたがモッキンボードメディアについて 知っておく必要があるすべてを伝えるために。

メアリーは言うまでもなく、あなたの素晴らしいレポートにあるように完璧な嵐です。ジャファー家、湾岸テンドー家、 ジャファー博士は、あなた方のレポートにあるように サダム・フセインの核計画の責任者でした。彼は戦時中に殺害リストに載っていたと思います そして、彼の家族と彼のビジネスはフロリダのカナベラル港と デラウェア州のウィルミントンの貨物コンテナを運営する契約を得ました そして、まだある種のビジネスの取引が戻ってきています 100%ロシアの独自輸出のクラブケイ車は、飛び出す4つの巡航ミサイルサイロを持っていて、巡航ミサイル、生物兵器、核兵器を届けることができ、真珠湾2.0のためのロシアのマニュアルを英語に翻訳したように、簡単にアメリカのここに植え付けられる可能性があります。彼らはロシアの戦略を要求しています。ご存知のように、数年前の番組では フィル・ヘイニー元国土安全保障省の内部告発者が この番組で明らかにしました ブランドン、もう一つ面白い情報が欲しいか？ベネズエラが所有するシトコを見てくれ 大規模なインフレで 財政危機に陥っている 誰が彼らの会社の大部分を 買収したと思う？ ロシアだ 東海岸の石油ターミナルを見てくれ 今ロシアは、石油ターミナルを介して、貨物ターミナル、貨物列車のターミナルを持つて来ることができますクラブK貨物ミサイル発射システムを持つて来ることができる博士ジャファルとガルフTanerとの関係では、今では米国に移動し、すべての精製業者でそれらを下に落としている原因となっている東海岸の上下にトロイの木馬です。これが、あなたが警告してきた完璧なパールハーバー2.0です。フィル・ヘイニーがニュースデスクで発表しました私たちの番組を生中継で見ていたあなたはその夜を見ていたでしょう この件は選挙だけではありません 私たちは、彼らがワイヤーの中にいることについて話しています 多くの人がバイデン氏と オバマのヒラリーがこれらの俳優と 結びついています

その通りだ ペンタゴンのブラックリストに載っているのは... 捕獲か殺害のために指名手配されていた デファル・ディア・ジャファー博士だ 彼はサダム・フセインの核の首謀者だ そして、ご存じのように、これは、これは、これは、ですが、我が国を取り戻すためには、この選挙を取り戻さなければなりません。ドナルド・トランプ氏が正々堂々と勝利したのですが、その前に、外国の行為者、ロシア、中国、イランと不正行為を始める前に だからこそ、アメリカ国民は立ち上がらなければなりません。ドナルド・トランプ大統領は、この国を守るという誓いを守らなければならないので、退陣はできません。この選挙は公正に、法的に決着がついています

そして、私がそれをすべて持ち出す理由は、メアリー、あなたが知っているよう

に、諜報機関、国家機密情報の著者、研究者として

その通りです

だから、手っ取り早くもう一度言わせてください 今夜のニュースでは、フリン将軍が電話をかけてきました。マッキナーニー将軍から聞いたところによると、クラッキンは軍事部門に所属しているとのこと。クラッキンは軍事部門だと？5番目のクラッキンはクラッキンとして知られてる クラッキンだ 大隊の大隊、大隊だ。

諜報大隊の司令官です 最後にもう一つ言ってもいいですか？いいですよ 今、これはこの国を乗っ取ろうとしている連中に直接送られます私の携帯電話がハッキングされたからです 私の携帯電話がハッキングされたからです そして、私が言うことは全て、この特定のチャンネルで、オープンチャンネルで、彼らはコピーしています、彼らは本気でビジネスをしています 彼らはこれに深く関わっています あなたがしたことを知っています そして今夜私たちがしたことで 彼らはさらに問題を抱えています そして、私たちはあなたを追いかけています。アメリカ国民はあなたを追いかけています。そして、この大統領はこの選挙に勝ちました。彼は今後4年間大統領になるでしょう しかし、私たちはあなたの後を追っていません、あなたはこの国を見ることができないでしょうなぜなら、これが私たちがこれまでに経験した最後の予備選挙になるからです。あなたとメアリーに同意します ジョー・バイデンは今すぐ辞任すべきです

ジョー・バイデンは認めるべきです アメリカの英雄たちです フリン将軍 マッキナーニー将軍 メアリー・ファニング 他に英雄はいませんでした アラン・ジョーンズは彼女と一緒に本を書いている 彼らは偉大なアメリカ人です想像を絶する圧力に逆らってこのことを口にしませんでしたしかし今では全てが公の場になっています 興味深いことに、オルタナティブメディアは今夜、それをしなければなりません。参加してくれた皆さんに感謝します 私はあなたが私たちに参加してくれたことに感謝したいです。私たちは、このポストをHDで編集して、すぐにリリースしますアメリカの人々に広めるために。これも皆様のご支援の賜物です W VW foundation.comで ご支援に感謝します マッキナーニー将軍に感謝します ありがとう フリン将軍 メアリー・ファニング 見てくれた皆さんに感謝します 次回まで ブランドン・ハウスです お元気で